

Frühlings-Golfreise Gran Canaria

28.02.26 - 07.03.26

5* Lopesan Costa Meloneras Resort & Spa

Das beliebte Hotel liegt direkt am Meer vor einer einladenden Promenade mit zahlreichen Bars, Restaurants, Boutiquen und weiteren Einkaufsmöglichkeiten in der Umgebung. Zu dem bekannten Naturschutzgebiet der Dünen und dem Hauptstrand vom Maspalomas sind es ca. 300 m. Diese spektakuläre Hotelanlage wurde im Jahr 2021 komplett renoviert und bietet 1.138 Zimmer, verteilt auf mehrere Gebäudetrakte. Im Außenbereich befindet sich inmitten der Gartenanlage der große Infinity-Pool mit kleinem künstlich angelegtem Strand sowie 4 weitere Swimmingpools.



Doppelzimmer Deluxe zur Doppel- und zur Alleinbenutzung: Elegant ausgestattet (ca. 40 m²) mit Flachbildschirm-TV, Klimaanlage, Minibar (Auffüllung gegen Gebühr), Wasserkocher, Safe, Badezimmer mit Dusche/WC, Bademantel und Föhn, sowie einem möblierten Balkon oder Terrasse mit Straßen-/oder Bergblick.

Ihre Verpflegung. Halbpension: Reichhaltiges Frühstücksbuffet und Abendbuffet mit Showcooking im Food-Market-Style mit lokaler und nationaler Küche, italienische und asiatische Gerichte, Snacks, Käseauswahl, eine Auswahl an Fisch und Fleisch sowie Salate und Obst.

Wellness: Gegen Gebühr:

OM Spa und Beautycenter auf 3500 m² mit verschiedenen Bereichen, finnischer Sauna, türkischem Bad, Eisgrotte, Floatingbecken (Salzwasserbecken), Ruheräume, Himalaya-Salzgrotte und ein Außenbereich mit 4 verschiedenen Becken sowie ein Fitnesscenter.

Ihre Golfplätze, die Sie während der Reise kennenlernen werden:

Maspalomas Golf befindet sich im Süden der Insel, einer der Orte mit den meisten Sonnenstunden weltweit. Der Golfplatz ist vom Naturpark der Dünen von Maspalomas umgeben, ein Schutzgebiet von mehr als 400 Hektar. Dies macht die Besonderheit dieses Geländes aus, welches vom Architekten Mackenzie Ross konstruiert wurde. Der Golfplatz ist weitläufig, flach und mit langen, breiten Fairways angelegt. Die Nähe zum Meer und die stets milde Brise aufgrund der Passatwinde machen den Parcours zu einer besonders angenehmen Erfahrung für den Golfspieler.

Der Golfplatz von **Meloneras Golf** befindet sich bei der Bucht von Meloneras im Süden von Gran Canaria. Er zeichnet sich durch seine 2 x 9 Löcher aus und man kann einen herrlichen Ausblick auf die Berge und das Meer genießen.



Das Tal Valle de Tauro bietet eine atemberaubende Kulisse bei ausgezeichneter Küstenlage. Zwischen Canyons, einheimischer Vegetation, Seen und Wasserfällen gelegen, bildet dieser erstklassige Golfplatz im Arizonastil einen ausgezeichneten Kontrast zu der vulkanischen Berglandschaft und den bepflanzten Wegen und Greens. Der 2007 gegründete **Anfi Tauro-Golfplatz** erstreckt sich auf einem mehr als 65 Hektar großen Gelände. Der Platz im Arizonastil wurde von dem international renommierten Architekten Robert von Hagge entworfen.

Tagesausflug

Las Palmas & Arucas inkl. Besuch der Rumfabrik + Verkostung

Las Palmas: Erkunden Sie die Hauptstadt Gran Canarias mit ihren historischen Vierteln, dem Hafen und den Stränden. Eine großartige Stadt, in der Sie neben große Promenaden und ein ausgedehntes Freizeitangebot für den ganzen Tag finden werden. Sie sehen u.a. den ältesten und charakteristischsten Teil, den Stadtteil Vegueta. Dort sieht man viele schmale gepflasterte Straßen, in denen die Häuser noch die traditionelle kanarische Architektur bewahren.

Die Haupteinkaufsstraßen füllen sich in der Mittagszeit: die Calle Mayor von Triana und ihre Umgebung mit einer Vielzahl von Jugendstil-Gebäuden. Dort finden Sie zahlreiche Geschäfte aller Art, darunter Läden mit Kunsthandwerk und große Modemarken. Außerdem gibt es in der Gegend unzählige Straßencafés, die zu einem kleinen Appetithäppchen laden.



Arucas: Die Stadt im Norden der Insel Gran Canaria, gibt ein gutes Beispiel ab für die wirtschaftliche Entwicklung, die die Inseln mit dem Boom der Landwirtschaft genommen haben, zuerst mit der Herstellung von Karmin und schließlich mit dem Anbau von Bananen. Die Stadt wurde im Jahre 1478 neu aufgebaut, nachdem die spanischen Eroberer sie in Brand gesetzt hatten, um sie zu erobern. Arehucas, der Name, den die Ureinwohner der Stadt gegeben haben, steht heute für eines der bekanntesten Erzeugnisse der Stadt: den Ron Arehucas (Honigrum), der in einer Fabrik aus dem 19. Jahrhundert hergestellt wird – Besichtigung + Verkostung möglich.

